

De crucero por los fiordos: Una experiencia maravillosa

Escrito por PB. 8 de mayo de 2019, miércoles



*Si ya es emocionante viajar en barco imagínate lo que significa hacer un crucero por los fiordos noruegos. Sólo ver las fotografías de esos paisajes te harán soñar: **las aguas serenísimas, las montañas, las ciudades y los puertos con tanto encanto que parecen sacados de un cuento de hadas.***

- **Patrimonio de la Humanidad**

Hay fiordos en varias partes del mundo, pero **los fiordos noruegos son los más importantes**, ya que fueron declarados

Patrimonio de la Humanidad por la Unesco

, así que tenemos un motivo más para ir a conocerlos y no imagino una mejor manera de hacerlo que en un crucero.

Los fiordos son lenguas de mar que yacen bañando extensísimos valles que algunas vez estuvieron cubiertos por hielo. Los más famosos del mundo son los noruegos, que ofrecen al visitante un mágico espectáculo entre **impresionantes cascadas, inmensas montañas, monolitos de hielo y cadenas rocosas que amenazan con caer al mar**

Entre algunas de las ciudades que bordean los fiordos y que hipnotizan por su belleza, se encuentran: **Bergen** (también declarada **Patrimonio de la Humanidad por la particularidad de sus coloridas casas**), Álesud, Trondheim y **Tromsø**

, esta última, ciudad emblemática por sus catedrales, por lo que recibe también el nombre de "**París del Norte**

".

- ¿Cuándo ir? ¿Qué hacer?

El verano será la mejor época para hacer este crucero por los fiordos noruegos, pues es cuando la naturaleza nos ofrece ofrenda su impecable belleza, y el **sol de medianoche** ilumina mágicamente aquellas regiones que están entre las más remotas y vírgenes del planeta. Pero ten en cuenta que hacer este viaje en cualquier otra estación también resultará emocionante, pues cada época nos ofrece un encanto particular.

En un crucero por los fiordos se puede además **practicar senderismo, montañismo, navegar en kayak o en zódiac**, para luego **deleitar el paladar con el arte culinario tan delicioso como original**, que ofrecen en los peculiares y hermosos pueblos del interior.

Tierra de **vikingos**, pero también de **riqueza mitológica, museos al aire libre, yacimientos arqueológicos, pintorescas edificaciones** y de una riqueza cultural que merece ser explorada hasta sus más recónditos lugares.

Para no perderse de un destino tan deslumbrante como este, existen diversas posibilidades de cruceros que pueden ser hasta de quince días a través de los laberintos acuáticos, ofreciendo múltiples actividades que no dan lugar al aburrimiento.

- **Recorrido**

Hay cruceros que ofrecen recorridos por cuatro países: **Dinamarca, Noruega, Suecia y Alemania**. También los hay más cortos, que incluyen sólo Alemania y Noruega o Dinamarca y Noruega.

Lo cierto es que [un crucero por los fiordos](#) resulta ser un viaje verdaderamente alucinante, tanto por la aventura navegable, como por la experiencia de recorrer en barco las cosas de ciudades y pueblos de belleza impresionante, amén de las múltiples actividades de diversión y esparcimiento que siempre se realizan en los cruceros, guiadas además por personal altamente calificado.

¡Un crucero por los fiordos serán mis vacaciones de ensueño de este año!